

Une Sainte-Barbe et un nouveau centre

La Sainte-Barbe départementale s'est déroulée samedi, à Artenay. La ville s'enorgueillissait, en plus, d'inaugurer son nouveau centre de secours. La cérémonie a été marquée par les honneurs aux drapeaux, l'accueil des personnalités, la revue des troupes, le dépôt de gerbes et les différentes décorations remises à de nombreux sapeurs-pompiers.

Parmi eux, le médecin chef Marianne Vasseur a reçu la Légion d'honneur, une première au SDIS du Loiret.



CÉRÉMONIE. Le nouveau centre de secours a été inauguré par les autorités.

4.656 interventions lors des inondations

Après la visite guidée du centre de secours, le colonel Chauvin a dressé le bilan de l'année écoulée, une année, marquée par les inondations historiques. « 4.656 interventions réalisées dans le cadre des inondations, a-t-il précisé. Mais, même en les occultant, nous devrions terminer 2016 avec une hausse de 1,2 %. On approche les 38.000 opérations hors

inondations, on voit croître les interventions de secours d'urgence et d'assistance aux personnes

(+ 2 %), soit 84 % de notre activité ».

Parmi les dossiers à l'étude pour 2017, le colo-

nel Chauvin a souligné le projet sur l'« avenir du SDIS », pour une meilleure organisation administrative et opérationnelle, et a évoqué la convention Samu-SDIS, qui prend fin en décembre prochain, et nécessite des nouvelles négociations. Il a également parlé de la plate-forme mutuelle 17-18 pour laquelle le département a été désigné siège d'expérimentation. ■

Infane de Sao-Pedro

■ Le nouveau centre de secours

Le centre a été construit dans le cadre du projet de PPP 12 CS. Le coût du chantier s'élève à 2.193.000 euros, et les travaux ont été réalisés par des PMU locales. Le centre a été construit sur un terrain mis à disposition par la commune d'Artenay, qui a également financé les travaux de voirie et d'accès pour un montant global de 230.000 euros. Les sapeurs-pompiers s'y sont installés en novembre.